

Bericht Wassersport 2024

Leider kann ich an der diesjährigen MV 2025 nicht persönlich teilnehmen da ich in dieser Woche die neunten Klassen des Bismarck-Gymnasium Karlsruhe auf deren Landschulheimaufenthalt in Friesland/Niederlande als Segeltrainer und Betreuer begleite.

Das vergangene Jahr war in meinem Ressort von Kontinuität geprägt. Es gab weder besondere Herausforderungen noch herausragende Ereignisse zu verzeichnen. Die Konstanzer Wassersport-vereine haben ihre Arbeit beständig fortgesetzt und scheinen mit der aktuellen Situation zufrieden zu sein. Aus diesem Grund möchte ich den Blick auf das Jahr 2025 richten.

Wasserbus

Auf Grund des Südkurier-Artikels vom 8. 03.2024: *Kehrt 2024 der Wasserbus auf den Seerhein zurück?* haben sich der SSV und die maßgeblich betroffenen Vereine Ruderverein Neptun und Kanu-Club Konstanz an den OB Burchardt gewandt, um frühzeitig mit den städtischen Planungsstellen und der Bodensee Schiffsbetriebe GmbH ins Gespräch zu kommen.

Am 13.11.2024 fand ein Treffen mit BM Langensteiner-Schönborn und den drei Vereinen SSV, RV und KC statt um über den Stand der städtischen Planungen zu berichten sowie Raum für Fragen und Anliegen zu geben. Ergebnis: Einen Wasserbus gab es nicht im Jahr 2024. Die Vereine äußerten ihre Bedenken bezüglich Wellenschlages und Frequenz der Buslinie und boten an Erfahrungen und Anregungen von ähnlichen Projekten einzubringen.

Nach meiner Einschätzung der finanziellen Situation in KN wird es auch 2025 keinen regelmäßig verkehrenden Wasserbus geben.

Sportförderung – Zuschüsse für Sportbauvorhaben

Bitte beachten Sie das nicht nur durch den Badischen Sportbund, sondern auch durch das Amt für Bildung und Sport Konstanz nennenswerte Summen als Zuschüsse für größerer Baumaßnahmen wie z.B. Renovierung von Sanitäreanlagen gewährt werden können. Zuschüsse über 5.000 € müssen im Rahmen der Haushaltsplanberatungen gesondert vom Gemeinderat genehmigt werden.

Maßnahmen dieser Größenordnung sind vorab mit dem Amt für Bildung und Sport zu besprechen. Anträge für kleinere Maßnahmen (Zuschusshöhe unter 5.000 €) müssen mit den erforderlichen Belegen bis zum 31.01. des Folgejahres dem Amt für Bildung und Sport vorgelegt werden.

Alle Details zu Fristen und wichtigen Hinweisen finden Sie in der Richtlinie für die Sportförderung der Stadt Konstanz 2025.

Int. Bodenseewoche 2025

Durch die solidarische Unterstützung der Mitgliedervereine konnte die Finanzierung frühzeitig gesichert werden. Die Bodenseewoche findet in diesem Jahr von Fr. 13. Juni bis zum So. 15. Juni statt. Die Anmeldung ist ab sofort auf Manage2Sail möglich.

Zum Abschluss möchte ich Ihnen wie jedes Jahr mein Angebot unterbreiten: Für Fragen und Anliegen stehe ich Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Wir freuen uns auf Ihre Erfahrungen, die sowohl positive als auch negative Aspekte umfassen dürfen. Ihre Berichte tragen dazu bei, dass auch andere

Wassersportvereine ihre Entwicklung vorantreiben und ihre Leidenschaft noch besser ausleben können. Selbstverständlich freuen wir uns besonders über Ihre Erfolgsgeschichten und möchten Sie einladen, Ihre schönsten Momente mit uns zu feiern.

Christian Voigt
Referat Wassersport